



## **DISEÑO DE LA UNIDAD DE GESTIÓN DE CAMAS PARA EL HOSPITAL BASE DE LINARES**

**BERTA ANDREA HERRERA NÚÑEZ  
INGENIERO CIVIL INDUSTRIAL**

La reforma a la salud trae consigo cambios importantes en el actual funcionamiento de este sector, entre los cuales se tienen principalmente las modificaciones en la atención de salud, como por ejemplo, la forma en que se asignan las camas de hospitalización y el modelo de atención a pacientes. En este ámbito, la reforma a la salud debe ser implementada paulatinamente en todos los hospitales del país.

Por ello, el Hospital Base de Linares en busca de mejorar la calidad de atención, la oportunidad de acceso a una cama y disminuir los días de estadía, requiere un sistema que le permita gestionar de manera Eficiente Las Camas de hospitalización de las que disponen, basándose en el modelo de atención progresiva, Considerando lo anteriormente mencionado, el propósito de este proyecto, es diseñar y evaluar la técnica y económicamente la unidad encargada de gestionar las camas.

Dicho diseño y evaluación considera: la nueva distribución de camas, el perfil ocupacional del Hospital en general y de cada uno de sus servicios, la reorganización de los servicios clínicos en centros de responsabilidad clínicos, la estructura organizacional de la unidad de gestión de camas, la descripción de cargos de ésta, los flujos de procesos, además de la incorporación de un software para el manejo de la información, una evaluación económica de la implementación de la central y la aplicación del

modelo de atención progresiva a la nueva distribución de camas. Finalmente se proponen dos posibles distribuciones de camas, con el perfil ocupacional se definen, según el modelo de atención progresiva, la ubicación de éstas para los centros de responsabilidad médica y quirúrgica, y se dan a conocer los beneficios que trae la implementación de este sistema.